



**Medienmitteilung**

Bern/Rheinfelden, 18. März 2024

**48. Gurten Osterschoppen**

## **Der Osterschoppen ist ein Berner Original**

**Rund 800 Gäste aus Wirtschaft, Politik, Sport und Kultur folgten auch dieses Jahr der Einladung von Feldschlösschen zum Gurten Osterschoppen. Der Traditionsanlass im Berner Kursaal bot wieder einen Rahmen für regen Austausch und Networking an. Das speziell gebraute Osterschoppen-Bier sowie der Berner Marsch durften auch dieses Mal nicht fehlen. Den Marsch interpretierte das Berner Duo «Katers Mäuse» in einer pfiffigen Jazz-Version.**

Es ist ein Anlass, auf den man sich bereits freut, gleich nachdem er stattgefunden hat: Der Gurten Osterschoppen. Auch die 48. Ausgabe zog am Montagabend, 18. März 2024 rund 800 eingeladene Persönlichkeiten aus Bern und Umgebung zum Berner Kursaal. Wieder wurde jeder Gast mit Händeschütteln durch die Feldschlösschen-Gastgeber Thomas Amstutz, CEO und Ulrich Reinhard, Verkaufsleiter Region Bern/Berner Oberland, persönlich begrüsst. Im Saal wurde beim Eiertütchen und beim Anstossen mit dem Osterschoppen-Bier angeregt diskutiert, gelacht und ausgetauscht. Mit seiner Ansprache regte Thomas Amstutz zum Nachdenken an und sorgte gleichzeitig für einen Lacher. Im eingespielten Video während der Rede machte der CEO in verschiedenen Sprachen folgende Ankündigung: «Der Gurten Osterschoppen findet neu in Zürich statt.» Das Video, das einen verblüffend echten Anschein machte, wurde mittels KI produziert. Bei den Anwesenden stiess die Ankündigung nicht auf Glauben. Denn wer beim Osterschoppen dabei ist, weiss, dass er zu Bern gehört und dass er ein Berner Original ist.

Die musikalische Unterhaltung des geselligen Abends kam in diesem Jahr von «Katers Mäuse». Das Berner Duo bestehend aus Mark «Obi» Oberholzer und Jürg Lerch stehen gemäss eigener Aussage für «Vollgas-Strassenmusik». Für seine jazzige Interpretation des Berner Marschs erhielt das Duo eine Urkunde von Thomas Amstutz und Ulrich Reinhard – als Dank und als Erinnerung.

[Bildmaterial](#)

---

**Für Rückfragen:**

Esin Celiksüngü, Stv. Mediensprecherin

Tel. 058 123 43 86 / [uko@fgg.ch](mailto:uko@fgg.ch)

**Das Unternehmen Feldschlösschen**

Feldschlösschen mit Hauptsitz in Rheinfelden AG ist die führende Brauerei und grösste Getränkehändlerin der Schweiz. Das Unternehmen besteht seit 1876 und beschäftigt 1200 Mitarbeitende an 22 Standorten in der ganzen Schweiz. Mit einem Sortiment von über 40 eigenen Schweizer Markenbieren und einem umfassenden Getränkeportfolio von Mineralwasser über Softdrinks bis Wein, beliefert Feldschlösschen 25'000 Kunden aus Gastronomie, Detail- und Getränkehandel. Der Erfolg von Feldschlösschen gründet auf den fest verankerten Markenwerten: Pionier, Meister, Partner. Sie bilden das beständige Fundament auf dem Feldschlösschen als Marktführer agiert.

[www.feldschloesschen.swiss](http://www.feldschloesschen.swiss)



JUST  
DRINK  
CH